

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

第7回こども屋台選手権



12月8日(日)、第7回こども屋台選手権が大分市で開催され、南山田子ども料理教室の児童と保護者・南山田食推協の総勢18名が参加してきました。

メニューの考案から試食をはじめ、当日まで子ども達の指導をしていただいたみどりの会(食推協)の方々、当日の荷物の搬送から子ども達の引率等を担っていただいた保護者の方々、そしてみどりの会(食推協)さんと保護者からの指導を実践した子ども達の努力の結果、初出場ながらグランプリという快挙を達成することができました。

当日、会場に来賓として来場されていた日野九重町長にも食べていただき、「おいしい」という感想をいただきました。

PRタイムでは、メニューの考案理由や今年開催予定の『山の日』のイベントについて子ども達が発表しました。

グランプリを獲得して、一番驚いていたのが子ども達で、表彰式やその後の取材では、嬉しそうに対応していました。

南山田地区協議会
南山田公民館発行

ジュニアリーダー 交通安全活動

南山田ジュニアリーダー(淮園小学校・南山田小学校6年生18名)は、12月25日(水)、南山田青少年健全育成協議会の年間活動の一つである交通安全の街頭呼びかけを行いました。

ジュニアリーダーの子ども達は、公民館で配布する交通安全キーホルダーの作成後、宝泉寺駐在所の家永さんより交通安全に関する講演をしていただきました。

午後より、小倉神社において安全祈願を行い、国道387号町田バイパス新引治交差点で、駐在所の家永さんと玖珠警察署の2名の警官の方々の協力で配布しました。

今回は、配布直前に雨が降りましたが、配布時には雨は止み、無事に終えることができました。

なかなか車が停止するタイミングが合わなかったりしたのですが、道行く運転手の方々に、安全運転の呼びかけをしながら交通安全キーホルダーを手渡していました。



民生委員児童委員 さんとの交流会

12月26日(木)、南山田民生委員児童委員協議会(会長・佐藤和正氏)と放課後児童クラブ・南山田放課後子ども教室の子供たち(45名)の交流会が行われました。

民生委員児童委員が、ミニ門松の材料を一セツトごと揃え、子どもたちは指導を受けながらオリジナルの飾り付けをしました。

ミニ門松づくりの後は、参加者で会食を行い、子ども達から感謝のプレゼントが贈られ、楽しい交流が出来ました。



矢野大和氏口演会

●日時 1月31日 午後7時

●場所 南山田公民館

●主催 南山田地区協議会

●テーマ 『地域の笑いと健康を目指して』

「笑って元気!」をテーマに、日本全国で口演活動しています矢野大和氏がやってきます。

口演では、『地域の笑いと健康』でまちづくりのお話をして頂けます。

皆様のご参加をお待ちしていますので、ぜひお越しください。



ふれあい地域食堂について

食材を提供していただける方は、第4土曜日の3日前から南山田公民館でコンテナを設置しています。
第4金曜日には、ふれあいカフェを開いています。
広報誌『おぐらだけ』やポスター等で案内していますので、気軽にご参加ください。
子どもから高齢者まで楽しい交流ができます。

1月・2月の予定

1月

- 21・28日 ほほえみ教室
- 23日 給食ボランティア
- 24日 ふれあいカフェ
- 25日 地域ふれあい食堂
- 26日 新春チャリティー

2月

- 1日 こども料理教室(淮園小)
- 7日 脳いきいき教室
- 4・18・25日 ほほえみ教室
- 6・20・27日 給食ボランティア
- 8日 こども料理教室(南山田小)
- 21日 消費生活相談
- ふれあいカフェ
- 22日 地域ふれあい食堂

毎週火曜日 習字教室
毎週水曜日 放課後子ども教室

※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。
※予定は変更になることがあります。ご了承ください。

